

## 5/31 チャレンジデー2006 多くの参加ありがとうございました

	対戦結果	
	名寄市	雲南市
人口	31,906人	45,600人
参加人数	15,953人	25,308人
参加率	50.0%	55.5%

20,800人を目標に、早起きラジオ体操や市民綱引き大会など健康づくりに汗を流しました。結果は惜敗となり、通算成績が6勝7敗となりました。

ご協力いただきました関係機関・団体の皆さまに深く感謝申し上げます。



## 6/6 杉並区と交流協定を締結

旧風連町が平成元年から友好を深めてきた東京都杉並区との交流事業をさらに広げようと、このほど、島市長が杉並区役所を訪れ、山田宏・杉並区長との間で交流協定を締結しました。

旧風連町では、杉並区から毎年6月に開催される「白樺まつり」に阿波おどり一行の派遣を受け、風連からは8月の「東京高円寺阿波おどり大会」へ訪問団を派遣しています。小中学生の子ども交流事業、特産物の斡旋・販売などの経済交流も含めて広く交流事業が進められてきました。

今後も、合併により杉並区との交流については特例区事業として位置付けられていますが、旧風連町が積み重ねてきた交流の歴史を踏まえ、市全体へと交流の輪を広げて行く考えです。

なお、災害時の防災相互援助協定についても引き続き協定を結ぶこととしています。



# まちの話題

## 6/18 名寄～下川をつなぐ



今年34回目を迎えた、伝統ある名寄下川間往復駅伝競走が行われました。名寄をはじめ全道各地から75チーム、中学の部3、一般の部4、自衛官の部47、女子の部4、オリンピックの部17チームのあわせて約700人が参加。昨年参加から15チームが増えて、各選手は名寄と下川を往復でつなぐ42・195キロメートルのコースを力走、たすきをつなぎました。

「高玲子の舞」松本冬水の面に魅せられて」が北国博物館で行われました。この日から始まった「松本冬水能面展」に合わせて行われたもので、創作舞踊家の高玲子さん(釧路市在住)が、市内の能面師松本冬水さんの手による能面をつけて優美な舞を披露すると、会場を訪れた80人の市民は、能面の持つ奥の深さに魅了されていました。なお、上演は昼の部と夜の部の2回行われ、合わせて200人をこえる市民が訪れました。



## 6/17 舞～能面に魅せられて



## 6/17 「羊飼いの少女」が完成 新たな壁画の誕生

「ピカイチふるさとを創る会」(松原寛充会長)「農業施設は巨匠たちの美術館～風連の田園をいるどるヨーロッパ絵画～」をテーマとして、今藤商店倉庫(JR風連駅東側)の壁面に、フランスの画家ミレーの代表作「羊飼いの少女」の模写を制作し、6月17日に除幕式を行いました。完成した絵は、高さ5m、幅6m。同会で作成した壁画は7つ目となりました。

市内外のボランティア参加者、市立大学名誉教授・松岡義和さん(北見市在住)や学生の協力を受けて制作したもので、4週間の作業期間中、延べ150人の参加がありました。

### 市民見学会に参加しませんか

市は、市民の皆さんに広く市政を知っていただくため、市の施設を中心とした見学会を行っています。多くの参加をお待ちしています。

とき 7月11日(火)10:00～12:00  
テーマ 農業施設の壁画鑑賞

定員 25人

参加者が10人に満たない場合は中止となります。

申込期限 7月7日(金)

申し込み 企画課広報広聴係

名寄庁舎3階 ☎01654-3-2111内線3309